

Forums pour les consommateurs

## Effets dxm

Par Profil supprimé Posté le 12/01/2016 à 11h15

Salut tout le monde

Samedi vers 21h, j'ai bu environ 60ml de sirop pour la toux, soit 165mg de dxm, le problème c'est que depuis samedi j'ai une grosse chiasse, avant hier j'avais des crampes d'estomac et j'ai vomi, hier je n'ai pas eu mal au ventre mais j'étais fatigué et j'ai eu la fièvre le soir la aujourd'hui j'ai encore la diarrhée et je me sens un peu mieux que hier, vous pensez que je vais mourrir ? ah oui j'ai du mal à manger, avant hier j'ai quasi rien mangé et hier j'ai mangé

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 14/01/2016 à 12h18

Va voir un médecin, au moins pour ta diarrhée

Profil supprimé - 08/04/2016 à 09h48

Le problème quand tu prends de la DXM, c'est justement que tu ne prends pas QUE de la DXM. Tes maux de ventre, et autres effet secondaire agréable du genre sont probablement causés par la surdose des autres ingrédients du sirop que tu as bu.

Pour consommer cette drogue de la manière la plus safe possible, il y'a 2 solutions :

- "Cuisiner" pour n'extraire que la DXM (qui va donner un solide transparent) et se débarrasser du reste.
- Dans le cas où vous n'avez pas le matos de Walter White à disposition, il faut connaître tout les composants du sirop en lisant la notice. Ensuite sur Google, se renseigner sur la dose maximale de chacun de ses ingrédients, et les réactions en cas de surdosage.

Lors de mon dernier trip à la DXM, je suis passé très prêt de finir étouffé dans mon vomit, heureusement, je dormais pas sur le dos.

La DXM est une drogue très puissante, à prendre avec précautions. Il faut doser très précisément en fonction de votre poids. Personnellement, je n'ai jamais dépassé les 17mg/kg.